降ったり晴れたり梅雨きとから中盤と入て いくのだろうか。その失には、砂度しな度な地域 大阪城 23/2月次号全港湾 5/4/4

探知発信機能が働かなくなっていることだろう。やって生きのびていくのか危機なのに、センザーや ような、メディアマスコミ世界のボケがあるかうだろう。 がえられるかでで、むつかしい道でもあるだろう。 梅雨明けの羽度、沙陰の世界は身体にはこた動向はいめ、厳しいちのになっていきそうだ。 ていている。日本をとりまく外の条件もでくったの 自動車、半道学などの産業が発力も他下し 苦しさ、大変さる深刻にていくだろう。 で、んんをいた気をつけよりとないかかもあるようだ インフル的価高は日々、社伝の奥底な、生活 日本の政治システム上、切り入れいるからのようだ。 ようだ。天皇がりりしる、インドネシアに行くの 政治機能が安定を向でなんとなくやっていける かなれ、解散後迷棒の話しもくずふっている まっている。 日本の危機は、日本社会が大変で、こよからどう 国会延長の手もあるのだろうが、必要性で類成 東京の国人も、八四終了予定なめて、10日も

えるが、倒れずには越えて行きたいものです。

特定技 能 2号

閣議決定 外国人永住に道

減少社会に突入する中、外国人労働者の永住に道を開く大きな転換点となる。取得すれば無期限就労が可能になる上、家族の帯同も認められる。日本が人口定技能 2 考」を現在の 2 分野から 11 分野へ拡大する案を閣議決定した。 2 号を 年4月にスタートした。 特定技能は人手不足が深刻な特定産業分野で外国人甘受け入れるため、20 19 政府は9日、熟練した技能を有する外国人労働者が取得できる在留資格「特

る。1号は相当程度の知識・経験、2号はより熟練した技能が求められる。 れも同じ分野内であれば職場を自由に選べる「転籍」ができる。 在留期間が通算5年の「1号」と、在留期間の更新回数に上限がない「2号」があ いず

ち「介護」は別制度で2号と同様の待遇が認められており、1号の全分野で無期 航空▽宿泊▽農業▽漁業▽飲食料品製造業▽外食業Ⅰの9分野。2分野のう今回、2号の追加が決まったのは、ビルクリーニング▽製造業▽自動車整備▽ 限就労ができることになる。 同が可能だが、これまでは「建設」 「造船」の2分野しか認めていながった。1号は全12分野あり、家族の帯同は認められていない。一方、2号は家均 家族の帯同は認められていない。一方、2号は家族 の帯

得のハードルは高い。出入国在留管理庁によると、3月末現在の1号の在留者数 ただし、2号は現場監督者として業務を統括できる程度の技能が求められ、取

は15万486人、2号は11人。

成する「技能実習」を発展的に解消し、特定技能にキャリアアップしてもらうため の新制度を設立する政府方針も確認した。 閣議に先だって関係閣僚会議も聞かれ、国際貢献を目的に外国人の技能を育 【飯田憲、奥山はるな】

|GBT法案修正

維新·国民案反映 衆院委可決

以正入管法成立

送還停止難民申請2回まで

LGBTQなど性的少数者への理解 増進を目的とする議員立法「LGBT理 解増進法案」が9日、衆院内闇委員 会で審議入りし、与党が提案してい た条文案に日本維新の会、国民民 主両党の主張を取り入れた修正案 が自民、公明、維新、国民民主の4 党などの賛成多数で即日可決され た。13日の衆院本会議で可決、参院 に送付される見通しで、21日の今国 会会期末までに成立する公算が大 きくなった。

日新聞2023-6-12